

Profondément touchée par les nombreux témoignages de sympathie reçus à l'occasion du décès de

José MAILLARD

sa famille vous remercie très sincèrement.

J'ai ressenti avec émotion combien étaient grandes l'estime, l'affection et l'amitié portées à mon époux.

Un merci s'adresse à Monsieur l'abbé Matthey, ainsi qu'au service des soins intermédiaires des HUG, à l'Association des anciens de Migros Genève, ainsi qu'à ses très nombreux amies et amis qui m'ont si gentiment entourée et aidée.

Vos dons seront remis à l'Association pour le cancer.



Adieu. Yvette